

# Le « Pacte hospitalier pour l'Hôtel-Dieu »

Je signe le Pacte Hospitalier pour l'Hôtel-Dieu pour placer les enjeux sanitaires au cœur des débats de l'élection municipale 2014 à Paris

et je m'engage à :

- ✓ Soutenir par tous les moyens à ma disposition (prérogatives d'élus, parti politique,...) le maintien des urgences de l'Hôtel-Dieu au sein d'un hôpital de proximité et d'excellence avec des urgences, des lits d'hospitalisation, de l'ophtalmologie médico-chirurgicale et un plateau technique à l'Hôtel-Dieu.
- ✓ Soutenir par tous les moyens à ma disposition (prérogatives d'élus, parti politique,...) le déploiement à l'Hôtel-Dieu de la chirurgie ambulatoire, de l'hospitalisation généraliste (aval des urgences, médecine interne, gériatrie,...) pour Paris et d'activités périnatales et de planning familial.
- ✓ Considérer les enjeux sanitaires comme une priorité commune qui dépasse les clivages entre partis politiques et faire à nouveau du système de santé français un exemple pour le monde.
- ✓ Faire de l'accès aux soins et de la prévention des risques de santé liés aux conditions de travail et environnementales les déterminants majeurs de l'action publique.
- ✓ Mettre en place les outils économiques, juridiques, technologiques et éducatifs et de formation pour assurer un système de santé et une protection sociale d'excellence en regard des besoins de la population.

Signatures